

Bündnis90/Die Grünen sind seit November mit einer neuen Homepage online. Auf der Homepage kann sich jeder interessierte Bürger einen Überblick über die Mitglieder im Ortsverband und in der Fraktion verschaffen. Über einen Klick kann man auch Kontakt zu dem jeweiligen Ortsverbands- oder Fraktionsmitglied herstellen und diesen eine Nachricht zukommen lassen.

Die Homepage erläutert außerdem die Geschichte der Grünen in Oestrich-Winkel, zeigt aktuelle Aktivitäten und Pressemitteilungen. Von der Navigation her kann man auch leicht auf die Programme der grünen Bundespolitik, den Aktivitäten der Grünen Jugend oder der Heinrich-Böll-Stiftung zugreifen.

Über die neue Homepage können interessierte Bürger auch direkt Mitglied werden oder sich über den Termin und Ort der nächsten Ortsverbandssitzung informieren. Diese Sitzungen sind öffentlich und die Grünen freuen sich über Besucher. Die neue Homepage heißt:
www.Gruene-Oestrich-Winkel.de.